## Ernährungsführerschein in den 3. Klassen

Der Ernährungsführerschein ist ein etabliertes Konzept zur modernen Ernährungsbildung entsprechend den Bildungsplänen. In sechs lebendig gestalteten Doppelstunden lernen die Kinder gemeinsam mit Frau Grimmer Lebensmittel mit allen Sinnen wahrzunehmen, zuzubereiten und zu genießen.

Es geht beim Ernährungsführerschein aber auch um wertschätzendes, umwelt- und klimafreundliches Handeln. Somit ist die Zubereitung der kleinen, kalten Speisen Ausgangspunkt für vieles mehr.

Immer mit dabei: Kater Cook, der clevere Küchenmeister. Er weiß, wie man sich fit und

startklar für die Küche macht oder wie die Tische wieder blitzblank sauber werden.











